

My City Kawaguchi

マイシティかわぐち

5/24(水) 安行原の蛇造り (市指定無形民俗文化財)

毎年5月24日に行われる伝統行事。安行原蛇造り保存会の皆さんが、わらで編み上げた長さ10メートルもの大蛇をやぐらへ引き上げて安置し、五穀豊穡・天下泰平・無病息災などを祈願しました。



6/1(木) ヤゴの救出作戦

自然保護対策の一環として、元郷小学校の児童たちがプールで生まれ育ったヤゴ(トンボの幼虫)の救出をしました。今後は、救出したヤゴの飼育や観察を通じて自然環境や命の尊さを学びます。

※ヤゴの救出作戦は市内の他小学校でも実施しています。



6/4日

第46回青少年まつり

キュポ・ラ広場で開催。青少年団体によるステージ発表やゲームコーナーなど多くの催しが行われ、子どもたちは青空の下で楽しい1日を過ごしました。



後期高齢者医療制度に加入の皆さんへ

◆新しい保険証を送付します

後期高齢者医療被保険者証は、毎年8月1日から翌年7月31日まで使うことができます。令和6年7月31日有効期限の新しい保険証を7月中旬に簡易書留で送付しますので、氏名、住所などをご確認ください。



◆令和5年度の保険料

均等割額
(44,170円)

+

所得割額
(総所得金額等-43万円)×8.38%

=

年間保険料
(限度額66万円)

保険料率の見直し

後期高齢者医療保険料率は2年ごとに見直され、**埼玉県内の全市町村で均一です。**

	令和4・5年度	令和2・3年度
均等割額	44,170円 (2,470円増)	41,700円
所得割率	8.38% (0.42ポイント増)	7.96%

均等割額の軽減

同一世帯内の被保険者と世帯主の令和4年中の総所得金額等の合計額が軽減判定基準以下の場合には、保険料の均等割額が2割～7割軽減されます。

軽減後の均等割額

軽減割合	令和4・5年度	令和2・3年度
7割	13,250円 (740円増)	12,510円
5割	22,080円 (1,230円増)	20,850円
2割	35,330円 (1,970円増)	33,360円

問い合わせ・・・高齢者保険事業室 ☎048-259-7653 FAX048-259-7930 ※FAXでの問い合わせの際は、返信先を明記してください。



みんなでつくる

川口の元気

vol.99

皆さん、こんにちは。今回は子育てがテーマです。

私が考える「子育てしやすいまち」に必要なことは次の3つです。

- ①安心して子育てができること…子どもの成長には、学習環境や相談体制の充実、そして、地域のかたがたの理解や支援が欠かせません。
- ②子どもがのびのびと成長できること…健やかな心と体を作るため、自由に思い切り体を動かせる場所、知的好奇心を満たすことができる場所が必要です。
- ③人と人がつながること…子育て中は育児のさまざまな悩みや不安を抱えます。一人で抱え込まず、誰かに話せたり集える場所づくりが重要です。

このため、私は市長就任後、まず学習環境の改善として、市内小中学校の全教室にエアコンを設置しました。また、保育所等の定員を10年間で6,237人から12,169人に拡充し、本年4月1日現在の待機児童は10人にまで減少したところです。自然・遊び・学びの場の充実としては、グリーンセンターをより魅力ある施設にするための再整備を進めるほか、水辺と木々の緑に彩られ、小さな生きものに会うことができるとともに、天候に左右されない屋内あそび場「アソブーン」も備えたイナパーク川口の整備、知的探求がテーマの科学館は来館者200万人を達成し、5月には開館20周年を迎えました。さらには、親と子、親同士、親と地域をつなげるため、情報交換や育児相談ができる場として、子育て中のかたが気軽に集い相互交流を図る「おやこの遊びひろば」の開催や、子ども発達相談センター「るるる」の設置等により、子どもの成長段階やご家庭の状況に応じた支援を行うなど、私が考える「子育てしやすいまち」に必要な環境の整備に、スピード感をもって取り組んで参りました。

一方で、子どもの成長には、直面している課題だけでなく将来への配慮も重要です。心豊かな大人になることを願い、本物の文化・芸術に触れるための美術館建設は、将来の子どもたちへ向け、市ができる大変有意義な投資(子育て)の一つであると考えています。

今後も、未来の川口を担う子どもたちのため、成長の礎となる取り組みを積み重ね、「さらなる子育てしやすいまち」への歩みを確実に進めて参ります。

さらなる子育てしやすいまちへ

川口市長 奥ノ本信夫



5/24(水)

グリーンカーテン苗植式

強い日差しを和らげ、室温上昇を抑える効果があるグリーンカーテン。地球温暖化防止にもつながる取り組みとして、戸塚綾瀬小学校の児童たちが奥ノ本市長と一緒に戸塚環境センターでゴーヤの苗を植えました。



5/31(水)

世界ジュニアアアリーディング選手権大会優勝報告

4月にアメリカで開催された、2023 ICU 世界ジュニアアアリーディング選手権大会と2023 DANCE WORLDS 大会において、優勝したYDC DANCE STUDIO 所属Lapis☆DIOの選手たちが市長を表敬訪問し、大会結果を報告しました。



6/4(日)

歯と口の健康フェスティバル

6月4日～10日の歯と口の健康週間に合わせ、リアアで開催。歯科医師などによるブラッシング相談や、市内小・中学生による「歯・口の健康に関する図画・ポスター、標語コンクール」の特選作品展示などが行われました。

